



Wir leben Autos.

Media Information

15. Dezember 2010

Dekra Mängelreport 2011: Opel Insignia ist Spitze bei der Qualität



Der Opel Insignia ist laut DEKRA-Mängelreport 2011 das Fahrzeug mit den wenigsten Mängeln. DEKRA-Vertriebsleiter Erik Wakolbinger (li) und DEKRA-Geschäftsführer Wolfgang Linsenmaier (mi. re.) übergaben in Rüsselsheim den Pokal für die beste Einzelwertung aller getesteten Fahrzeuge an Opel-Vertriebs- und Marketingchef Alain Visser und Robert Ottolini (re), Opel-Qualitätschef.

268285



Der Opel Insignia ist laut DEKRA-Mängelreports 2011 das Fahrzeug mit den wenigsten Mängeln. Mit einem Index von 96,1 Prozent mängelfreier Insignia errang das Opel-Flaggschiff das beste Ergebnis aller getesteten Autos. Schon 2010 war mit dem Corsa ein Opel-Fahrzeug Sieger in der Kategorie „Beste Einzelwertung“.

Download in hoher Auflösung unter media.opel.de